

Aéroclub : toujours aller plus haut



Les jeunes élèves pilotes de l'aéroclub vosgien ont suivi une journée de révision et de cohésion.

DOGNEVILLE

Depuis quelques temps déjà, Philippe Claude, le président de l'aéroclub vosgien et son équipe dirigeante songeaient à organiser une grande réunion pour les 25 jeunes élèves pilotes d'avion, d'ULM et d'aéromodélisme de l'association. C'est désormais chose faite. Dix-neuf enfants et adolescents âgés de 8 à 20 ans ont

rejoint les locaux du terrain d'aviation de Dogneville pour participer à cette journée d'étude et de révision. Encadrés par des moniteurs et pilotes chevronnés, ils ont pu tester quatre simulateurs de vol ; les plus jeunes procédant à une première approche et les plus anciens à une séance de perfectionnement. Dans la section aéromodélisme, Jean-Luc Folliguet, son président,

avait ouvert un atelier de fabrication de modèles réduits au cours duquel il expliquait la mécanique d'un vol, l'équilibrage et le centrage d'un avion ainsi que l'incidence des angles. Dans une autre salle, un film sur la patrouille de France était proposé. Un vol d'une quinzaine de minutes, suivi de longues séances de briefing et de débriefing, a permis de joindre l'utile à l'agréable.